

秋のいも掘り大会が行われています

長引く猛暑が一段落し、やっと秋の到来を感じられる様になった10月17日、快晴の学園グラウンドにバスが2台到着しました。降りてきたのは市内私立小学校の児童と職員の皆さんでした。

今日は学園の圃場で、さつまいも掘りが行われるそうです。広いグラウンドに可愛らしい大きな声を響かせながら、さつまいも畑に移動する様子を見ているだけで、とても楽しくなりました。

写真を撮りながら手を振ると、全員が笑顔で反応してくれて、思わず声をかけてしまいます。



さつまいも畑に到着後、農業技術センター長の秋葉先生の挨拶と説明を聞いた後、待望のさつまいも掘りのスタートです。



初めての経験だとは思いますが、全員夢中で大きなさつまいもを上手に掘る様子がとても可愛らしかったです。



さつまいも掘りが終わった後は、学園祭などでも行われているトレーラーでの散歩イベントが用意され、これまた楽しそうな笑顔が見られました。



この後も数日、さつまいも掘り大会が予定されているそうです。

写真：秋葉、文責：石塚

つづく ↓



幼稚園児のいも掘りの様子
です。



父兄や先生達と一緒に一生懸命
楽しく掘り上げていました。